

# **Le 25 septembre, fin des célébrations des 40 ans de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire**

Le samedi 25 septembre, la célébration d'une messe présidée par Son Eminence Jean-Pierre Cardinal Kutwâ mettra fin à l'année du quarantième anniversaire de la présence de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire.

12/09/2021

Les célébrations des 40 ans de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire touchent à leur fin. Elles ont été assez gênées par la Covid19, qui a semé le deuil et la souffrance dans tout le monde. Notre cher pays n'a pas été épargné, même si, Dieu merci, les cas ont été beaucoup moins nombreux que sur d'autres continents. Mais ce n'est pas fini. Comme d'habitude, la joie n'est jamais exemptée de souffrance.

Une messe d'action de grâces qui aura lieu le samedi 25 septembre à 10 heures à la Cathédrale Saint Paul, présidée par le Cardinal Jean-Pierre Kutwâ, mettra fin à ces célébrations. Nous aimerais bien que les très nombreux amis qui nous ont accompagnés pendant ces quarante ans puissent s'unir à nous pour cette fête.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/le-25-  
septembre-fin-des-celebrations-des-40-  
ans-de-l-opus-dei-en-cote-d-ivoire/](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-25-septembre-fin-des-celebrations-des-40-ans-de-l-opus-dei-en-cote-d-ivoire/)  
(07/02/2026)